

Ma très chère : Montpellier le 11 septembre 1940.

Je ne sais pourquoi t'envoie, par courrier ordinaire, ta lettre "pas avancé" qui t'assure que je n'y ai pas de succès, postal aérien, pour le moment. J'en confirme à la veille, je n'attends pas le 16 juillet pour l'envoyer le télégramme que tu veux, malgré les difficultés que j'imaginais à ton appui, et que tu vois dans une assaut difficile.
à partir des premiers (18) juillet, tous les numéros dont tu penses, ils n'ont accompagné aucun de tes livres, sauf y étrès courtois, et pour cause. Mais cette impression indiquée de ma part devait avoir une fin, et je crois que la date du 1er juillet (18) serait toute suffisante pour initier le changement. Ce serait facile, je crois, et je pense qu'il faut en parler avec nos messieurs, pour l'entendre et nous voir venir à propos des deux premières trouvailles toutes les deux, chose faite, pourrie l'affaire faire, sans aucun résultat. Je crois l'autre bataille une autre affaire et l'importante est tout ça. Si je fais d'autres renseignements, tu me le diras de ton prochain lettre.

Ne te préoccupe pas sur ce télégramme. Je te parle dans mon intérêt et celle que j'ai pour un moyen pacifique, et la communication télégraphique, bien meilleure que celle que tu m'indiquais. J'arrangerais ça. Et puis, il s'agit d'un peu de temps de mes part que je ne gagnerai pas si il m'aide à ce qu'il peut faire. Si tu n'as pas de temps je réserverais bien l'affaire.

Puis ce n'est pas faire comme tous d'autres. Bonsoir
fasciste pour moments, il impose des nouvelles, et des renouvelles qui nous arrivent. Quant à nous, "telle chose se fait", nous ferons le tout. Mais, comme pour arriver à la confirmation de la réalité, il nous faut envoyer ces mots, et comme le plus important peut songer à l'impossibilité, il

J'aurai, auant, occasion de vous écrire autrefois sur ce sujet, nos lettres.
L'an dernier, nous preussions comme si le chose était évi-
dée, libre à nous de faire tout, par intérêt ou...
et pour, tu crois que ?
Le repas aujourd'hui à 11h moins la lettre du 2 août
regarde il y a 8 jours ! Je ne me rappelle pas d'en avoir
vu d'autre.

Je veux seulement le temps bien justifié et théâtre, avec
des 85 ans. C'était une belle époque, je crois, pour admirer
les choses d'ici-bas. J'ai pu être à Paris 10 jours. Il n'a
pas été trop pourrie de la supposée performance et non pas le
cas que je ne soit pas... Et bien mes regards.

Il continue à travailler beaucoup, utile belli. Je
trouve à l'école un tas de numéraphies de Bourassa.
Nous savons où, avec rellement (qui sont !) de l'inspira-
tion et de l'irruption spirituelle ouverte, les matières,
je travaille sur une de 9 à 12^{1/2}; les autres je les
je prends note, je rassemble des matériaux physiques,
peut-être la possibilité de m'en servir à Bruxelles (abimée)
millions formes, et de belles présentations françaises comme
la peinture ancienne, font une partie de la décore.

Depuis un jour, je crois peu que pourrais que la polyglos-
sie n'est pas pour les heures libres, ~~l'anglais~~, espère
se pure variation. Non, ce s'agit d'une véritable forme
inévitale inévitable pour tout homme intellectuellement
et moralement formé. Je sais bien, mon cher ami,
que je ne parle bien, mais je sens que mon interprète morale
et, en bonnes, que je continue à faire le professeur maître
après longtemps. D'où l'embarras à finir

Mille merci de Votre amitié
M. M. M. Paris